

for the professional water proofing!

イワタチルドレン通信



こんにちは!

いつも
ありがとう
ございます

(株)イワタ
岩田 哲也です!

こんにちは! 最近、あまりの熱さに自分で洗車する気になれず、近所のガソリンスタンドの洗車機で洗車を済ませたその日に、ゲリラ雷雨でまたすぐ汚れてしまった岩田哲也です!(ケチらないでワックス洗車にしてあげば...)

9月になりました。我が家の子ども達も学校に行き始め、これでやっと平穏な日々が過ごせるのではないかと期待しております。

9月と言えばここ数年は厳しい残暑が思い浮かびますが、今年も異常気象が続いています。「暑さ寒さも彼岸まで」とあります。お彼岸までしばらくありますが熱中症にはくれぐれもご注意ください! それでは今月もイワタチルドレン通信スタートです!

寂しい(?)神輿担ぎ



8月3日(土)先月とは違う近所のお祭りが開催されました。このお祭りでは、子ども神輿が繰り出さ

れ子ども達の「ワッショイ」が元気よく響いていました。

二男の光司も鯉口シャツに股引きを履き足袋を履いて手拭い巻いて、格好だけは一人前のお祭り男姿に大喜び!いつも一緒に遊んでいる近所の年下の子を子分のように従え、御神輿の先頭を疲れながらも楽しそうに一緒に担いでいました。子ども達の笑顔も大切ですが、そのために地域の大人たちが協力し合うことができる。改めてお祭りの大切さを実感しました。

ところで、タイトルになぜ「寂しい(?)」が付いているかというと、この時、長男たけしは風邪をひいて寝込んでいました。少しは二男も「お兄ちゃんがいなくて寂しいな」みたいなことがあると思いきや、めっちゃめっちゃ楽しんでいてお兄ちゃんはとっても悔しがっていました。

夏休みの思い出

8月14・15日今年のお盆休みは母と妹家族と一緒に親の実家に遊びに行ってきました!親の実家は新潟県十日町市。車で行く予定だったので数日前から渋滞情報をチェック!何時に出発するか決めたのは3日前でした。朝6:30に出発し7:30に関越自動車道 東松山インター通過。この時すでにちょっとした渋滞情報はあったものの、たいした渋滞にはまることなく、予定どおり六日町インターを降りることができました。父方のお墓にお参りに行った後、私が一番楽しみにしていた十日町市でも有名な小嶋屋というお蕎麦



屋さんにお昼時だと行列が出来てしまうので、ちょっと早いです。開店間もない10時過ぎに行き、おいしいおそばに舌鼓を打ちながら食べました。その後、親戚の家に行き子ども達も久しぶりに会う従妹たちとの再会に大喜び!田舎ならではの、果てしなく続く単線の線路の上で記念写真をパチリ!夕方になるとちょっとした宴会に。私も、伯父さん達に会えて嬉しさのあまり、たくさんの田舎料理と、歓迎されているのか、いじめられているのか!というほどのお



酒を御馳走になりました。次の日、夕方渋滞予想が出ていたので午前中に他の親戚の挨拶回りを終わらせお昼前に出発。帰りも渋滞にはまる事なくスムーズに帰ってくる事ができました。私も疲れましたが、私や子ども以上に、血縁関係のない奥さんや義弟は色々とお気を遣って疲れたことでしょう。しかしながら、核家族化の進む今の時代だからこそ、親戚づきあいや田舎に帰省するといった面倒臭い風習は子どもにとっても必要なのだらうと思いました。田舎から帰ってきた次の日、休む間もなく県営プールに家族で行ってきました。



子どもは大喜びですが目の悪い私は、メガネ無では目の保養もできませんでした。お決まりのカップラーメン

を食べ昼過ぎにプールをでました。夕方、皮膚に

異常を感じたので鏡を見たら日焼けが大変なことに!

モノクロではわからないでしょうから是非H.Pでカラーでご覧ください

(お見苦しい写真でゴメンなさい)



男はつらいよ ～一生勉強ですね!～



8月24日(土)池袋の立教大学に「DIYアドバイザー」資格試験の受験に行ってきました!

建築現場経験があり、ものづく

りが好きな私の知識を皆さんの為に役立てたいと言うと、とっても恰好良いでしょうが、単に「老後もホームセンターで雇ってもらえるかな?」という安易な発想からでした。上の写真は研修会の模様です。問題の範囲が非常に広いため、研修会ではちんぷんかんぷんでした。お蔭で、危機を感じ猛勉強して受験当日を迎えました。勉強って嫌いでも一生付きまとうものですね!



編集後記



最後までお読みいただきありがとうございました。今月号はいかがでしたか?

最近、「半沢直樹」にハマって

ます。その中で良く出てくるセリフ「倍返しだ!」一度言ってみてくださいね!きっと流行語大賞の候補になるでしょう。流行語大賞で思い出しましたが、「今でしょ!」も候補に挙がってくるでしょうね年末の結果が楽しみです!

話は変わり、冒頭で異常気象についてふれましたが今年もゲリラ豪雨、集中豪雨にあわれている方もいれば、水不足で農業用水・水道水の取水制限にあわれている方もいらっしゃいます。こういった甚大な天災にあわれている方に心よりご心痛申し上げます。と共に、いち早い復旧をお祈り申し上げます。

それでは来月もお楽しみに!